

— 学校で学ぶ ・ 家庭で生きる ・ 地域で創る これが上鷺宮 —



上鷺宮

「自然といのちを守る学校」

[http:// nk-kamisagi-e.a.la9.jp/](http://nk-kamisagi-e.a.la9.jp/)

開校40年

No.443

平成30年度

学校だより 9月号

中野区立上鷺宮小学校

校長 堀 聡明

TEL 3926-6381

授業再開します

校長 堀 聡明

今年の夏は、100回記念の高校野球、世界水泳があり、一生懸命にプレーをする高校球児に感動したり日本選手が活躍したりしてテレビの前からなかなか離れることができませんでした。そして「経験したことない雨量」や「最高気温35度以上の猛暑日」の記録も出ました。

子どもたちは、夏休み中、大きな事故や怪我もなく、元気に登校してきました。夏休みの出来事や頑張ったことなど、子どもにとって「経験したことない〇〇」を笑顔で話してくれました。

さあ、授業再開です。運動会、生活科・社会科見学、展覧会など、たくさんの行事があります。真剣に取り組んでいる姿や一生懸命自分を表現する子供たちのために教職員全力で取り組んでまいります。まずは、今朝の朝会で下記のような講話をしました。

「当たり前に感謝と災害への備えを」

私たちは、日々当たり前のように社会生活を送っていますが、このような生活を送ることができるということができるといえることは実は大変ありがたいことなのです。この「ありがたい」を漢字で書くと「有り難い」となります。

つまり「めったにあり得ない」ことを表しています。「ありがとう」という言葉は、「有り難き」「有り難い」からできたとされています。多くの人々の努力によって日々の生活が「当たり前」のように行われていることは本当に「有り難いこと」で、私たちは、「ありがとう」の感謝の念を忘れてはならないことです。

災害が起こったときは、おそらく「当たり前」と思っていた社会生活が大きく滞ることでしょう。救援、復旧までのことを考え、自宅で当面の生活に耐えるための道具類や水、食料等の備蓄も考えておかないとならないでしょう。9月1日は防災の日です。本校でも本日、引き渡し訓練を行い、保護者の皆様にもご協力いただきました。ご家庭におかれましても震災への対応、心構え等を確認し、災害に対する備えをしていただければ幸いです。



夏たくさんの花をつけたヒマワリ

通りかかった方からお褒めの言葉をいただきました。カラー版はホームページをご覧ください。

9月の生活目標

じょうぶな体をつくろう